

FACKELMANN®

EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity

1. **PSA / PPE:** Topf-/Backhandschuh / Oven glove
2. **Name und Anschrift des Herstellers und gegebenenfalls seines Bevollmächtigten:**
Name and address of the manufacturer and, where applicable, his authorised representative:

FACKELMANN GmbH + Co. KG
Sebastian-Fackelmann-Str. 6
91217 Hersbruck
Deutschland
Tel: +49/(0)9151-811-153

3. **Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. (siehe Punkt 2)**
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. (See point 2)

4. **Gegenstand der Erklärung:**
The object of the declaration:

Artikelnummer / Item number	Artikelbezeichnung / Item description	EAN Code / EAN code
14298	Topf-/Backhandschuh BAUMWOLLE mEAN	4008033142984

5. **Der Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:**
The object of the declaration is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:

PSA-Verordnung (EU) 2016/425 / PPE Regulation (EU) 2016/425

6. **Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:**
Reference to the relevant harmonised standards or other technical specifications, in relation to which conformity is declared:

EN 420: 2003 + A1: 2009, prEN 407: October 2017

7. **Die notifizierte Stelle SATRA Technology Bracetown Business Park, Clonee, Dublin, Irland, Nr. 2777 hat die EU-Baumusterprüfung durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung (Nr. 2777/12324-01/E00-00) ausgestellt.**
The notified body SATRA Technology Bracetown Business Park, Clonee, Dublin, Ireland, no. 2777 performed the EU type-examination and issued the EU type-examination certificate (no. 2777/12324-01/E00-00).

Unterzeichnet für und im Namen von: FACKELMANN GmbH + Co. KG
Hersbruck, den 01.04.2019


Rafael Stamminger
Leiter Qualitätsmanagement (QMB-TÜV)

FACKELMANN GmbH + Co. KG
Sebastian-Fackelmann-Str. 6
D-91217 Hersbruck
Telefon 091517811-153